

Das Weserbergland präsentiert sich wieder auf der Grünen Woche in Berlin

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 13. Januar 2017 um 13:33 Uhr

Ab dem kommenden Freitag:

Das Weserbergland präsentiert sich wieder auf der Grünen Woche in Berlin



Freitag 13. Januar 2017 - Hameln/Berlin (wbn). **Nur noch eine Woche bis zur ‚Grünen Woche‘: Am kommenden Freitag beginnt in Berlin die diesjährige international anerkannte Landwirtschafts-, Ernährungs- und Verbrauchermesse. Im Weserbergland laufen derzeit die Vorbereitungen für den Messeauftritt.**

Schon zum 17. Mal wird sich auch das Weserbergland in Kooperation mit der Region Mittelweser auf der Grünen Woche präsentieren. Am Gemeinschaftsstand in der Niedersachsenhalle erwarten die Besucher zahlreiche Informationen zu den touristischen Highlights und Events der beiden Urlaubsregionen.

(Zum Bild: Seit 17 Jahren fester Bestandteil der Grünen Woche: In der Niedersachsenhalle wird auch in diesem Jahr wieder das Weserbergland vertreten sein. Foto: Landkreis Hameln-Pyrmont)

Fortsetzung von Seite 1

Weserbergland und Mittelweser sind als Rad- und Wanderregion beliebt und haben dahingehend viel zu bieten. Neben dem Weser-Radweg führen zahlreiche

Das Weserbergland präsentiert sich wieder auf der Grünen Woche in Berlin

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 13. Januar 2017 um 13:33 Uhr

Qualitätswanderwege durch die Region und haben für einen Aktivurlaub viel zu bieten. Aber auch die historischen Städte laden zum Verweilen, Entdecken und Erholen ein.

Senf aus Eystrup, Bio-Apfelschorle aus Rinteln

Leckere heimische Produkte sorgen dafür, Appetit auf die Urlaubsregionen zu machen. Die Mittelweser präsentiert die Firma Lemman Feinkost aus Eystrup mit Senf- und Essigsorten. Ferner werden die Gäste mit den verschiedensten Produkten der Echt-Marke aus der Solling-Vogler-Region verwöhnt und aus dem Schaumburger Land wird die Firma Dieckmann Cereals ihre Gerstoni Gourmet-Gerste den Messebesuchern schmackhaft machen. Die Firma rihaWesergold schenkt zudem erfrischende Bio-Apfelsaftschorle aus.

Bigband Bisperode bringt das Weserbergland auf der Bühne

Außerdem beteiligt sich das Weserbergland auch an dem Bühnenprogramm in der Niedersachsenhalle. Tänzerisch werden die Schaumburger Trachten einmal mehr die roten Röcke fliegen lassen. Musikalische Unterhaltung „made in Weserbergland“ steuert die BigBand Bisperode bei.

Der Messeauftritt ist ein Gemeinschaftsprojekt der Regionalen Entwicklungskooperation Weserberglandplus (REKplus) unter Federführung des Landkreises Hameln-Pyrmont und wird unterstützt von den beiden Tourismusverbänden Weserbergland Tourismus e.V. und Mittelweser-Touristik GmbH, den heimischen Landfrauen sowie dem Amt für regionale Landesentwicklung Leine-Weser.

Hinweis der Redaktion: Sehen Sie sich zu diesem Thema auch die Nachrichtenvideos aus dem vergangenen Jahr an:

1. [Weserbergland auf der Grünen Woche](#)
2. [Bigband Bisperode auf der Grünen Woche](#)